



A N T R A G

Eislaufen am Baggersee ermöglichen

Der Gemeinderat möge beschließen:

Dass Eislaufen am Baggersee, also auf der Seefläche, erlaubt und ermöglicht wird, sobald es die Eisdecke zulässt.

Begründung

Letzten Winter konnten in Tirol zahlreiche Natur- und Badeseen zum Eislaufen genutzt werden. Z.b. am Reintalersee, Lansersee, Aldrans Pfarrtal und dem Seefelder See konnten Eisläuffans ab Jänner auf Natureis Schlittschuh fahren. Natureis ist für Eisläufer_innen ein besonderes Erlebnis und wird gerne genutzt. Bevor die Seefläche freigegeben wird, wird zur Sicherheit die Eisdicke überprüft, in touristischen Regionen wird das oft über den TVB abgewickelt.

Eislaufen am Baggersee hätte durch seine besonders schöne Lage einen besonderen Charme und böte bei entsprechender Bespielung am Seeufer mit ein paar Punschständen oder Markthütten auch eine sehr attraktives Freizeit-Angebot für Touristen und Innsbrucker_innen.

Wir bitten den Gemeinderat um Zustimmung!

Bedeckung: erfolgt über Budget der IKB.

Mag. Julia Seidl